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Abstract (en)
The screen element (82) comprises two layers that are made of mechanically strong, flat insulating materials. A third layer is arranged between the
insulating material layers. The third layer is made of mechanically strong and planar material. The third layer is equipped with lateral edges, and is
corrugated by undulating-shaped cavities completely over the lateral edges with floodable liquid. An insulating element is comprised of two flat side
portions angled along bending edges (94), and a central curved portion. An independent claim is included for oil tank of high-voltage transformer.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Schirmelement (10, 30, 70, 82), umfassend wenigstens eine erste (12, 32, 102) und eine zweite (14, 34, 104) dazu
benachbarte Lage aus einem mechanisch festen, flächigen ersten Isolationsmaterial, wobei die erste (12, 32, 102) und die zweite (14, 34, 104)
Lage Isolationsmaterial mit einer dritten dazwischen angeordneten, gewellten Lage (36, 106) aus einem mechanisch festen, flächigen, zweiten
Isolationsmaterial verbunden und beabstandet sind, wodurch dann ein Isolationselement gebildet ist, und wobei die dritte Lage (36, 106) seitliche
Kanten aufweist und derart gewellt ist, dass alle durch die gewellte Form gebildeten Hohlräume (42, 44, 108) über die seitlichen Kanten komplett
mit einer Flüssigkeit (50) flutbar sind. Das Isolationselement weist zwei ebene Seitenbereiche (18, 22) auf, welche längs einer Biegekante (16, 94)
zueinander gewinkelt sind und wobei dazwischen ein gebogener Mittelbereich (20) vorgesehen ist. Die Erfindung betrifft auch einen Ölkessel (80)
mit einem Schirmelement (10, 30, 70, 82).
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